

In

新トップに聞く!

terview

トップインタビュー

上場できたのは企業が成長できている証 分譲MSとサ高住、RC一戸建てが3本柱



日本グランデ株式会社

代表取締役社長 平野 雅博 氏

来年度以降に首都圏へ進出

——アンビシャス上場を構築できましたことおめでとうございま
す。初日の株価の初値が73円で終値は73円でした。現在(7月22日)は、初日と比較すると株価が2倍になっています。

平野 株価が上がるのに時価総額も上がるのに、それは建設の一環として有難い受け止めています。

——道内の住宅不動産業者の中では、上場する会社は少ないので、これが強張つてください」として有難い受け止めています。

平野 アンビシャスは不動産事業者の上場は初めてだそうですが、弊社のリスクが本当によく頑張つてくれたので、上場にこぎれましたので、上場にこぎれました。

——社内体制が整備されたことや売上げが順調に伸びたこと、分譲マンションのフレンドシリー
ーズのフ

ト造の「コンクリー
テステック」シリ
ーズも好評です。

平野 現在、北海道内で鉄筋コンクリート建
て住宅を建てる企業は、少ないと想い
ます。3階建ての住宅会賃貸を行っているま
での実質4戸の賃貸住宅はその一環だと考
えています。

——弱点として、本格的にマンションを建てるま
での弱点は、ど

うことができます。しかし、ダブル階層工法を採用しているので、結構な大手マンションでは、多くの戸数が少ない30戸程度の分譲で、マンションの土地が広がるため、建築面積を確保する必要があります。

——これは引いておらず、お客様のためでもあるのですが、上場による大手マンションでは、都心に近いところでも、駅から近い場所を考慮して、それが建設していかれるのは、それほど多くあります。

——次の一目標を教えてください。

平野 3年以内に札幌市を創設して、首都圏への進出を予定です。現

日本グランデは6月19日、札幌証券取引所の新興企業向け市場アンビシャスに不動産業者として初めて上場した。そこで、同社代表取締役社長の平野雅博氏に今後の展開などについて聞いた。

在、東京23区内の土地代が高騰しています。そのため、千葉県や神奈川県など、東京都心への通勤アクセスが良いベッドタウンで、駅から近くの場所を考えていました。弊社の「グラン

アビシャス」には、「いつにでも借りられるマンション」という理由で、これまでに借り替えていましたが、企業努力によって借りただけではなく、他社と同等かより安い

社会貢献を兼ねたサ高住事業

ト造「コンクリーティク」シリーズも好評です。

——鉄筋コンクリート建てる理由は、

これまでに、上場する企業に対しては、建物の耐用年数や耐震性にも優れていました。

——マンションに住む人が建てる理由は、建物の耐用年数や耐震性にも優れていました。

——マンションを買つて、

なかなかいません。ただし、まだ負けないと思います。

——「マンション」を間違えています。

——「マンション」を間違えています。

——「マンション」を間違えています。

——「マンション」を間違えています。

——「マンション」を間違えています。

——「マンション」を間違えています。

——「マンション」を間違えています。

じょうじょに使

いたため、マンションを購入していません。

サ

ました。

で、いたときに借りただけではなく、自分で借り替えていましたが、これがからで、それが建設していません。